
 
 
 

CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 

DOC. N.  159                                         MOZIONE     
 
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE 
 

IL   9 DICEMBRE 2013    –   ORE    18,00 
 
 
 

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so Vercelli n. 15, con 
convocazione ordinaria avvenuta nelle prescritte forme, in 1ª  convocazione si è riunito il 
Consiglio della Circoscrizione 7 del quale fanno parte i Signori: 
 
 
ALESSI Patrizia  CASSETTA Fabio  FIORITO Caterina 
ANTONACCI Maria Luigia  CREMONINI Valentina  LAPOLLA Massimo Maria  
AUSILIO Ernesto  CRISPO Michele  MOISO Daniele  
BERARDINELLI Diletta  CUSANNO Alessandro  PASTORE Michele Paolo  
BERGHELLI Michele  D’APICE Ferdinando  POERIO Francesco  
BOSOTTO Gianluca  DEMARIA Francesco  POMERO Enrico  
BRASCHI Massimo  DERI Gian Luca  ROMANO Roberto  
CALLERI Massimo  DURANTE Emanuele  VERSACI Fabio 
CAMMARATA Giuseppe    
 
di cui risultano assenti i  Consiglieri PASTORE 
 
in totale con il Presidente n.  24  Consiglieri presenti 
 
con la Presidenza di :  Dr.  Emanuele DURANTE 
 
e con l’assistenza del Segretario:  Dr. Paolo DENICOLAI 
 
ha  adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
C. 7  –  RIPRISTINO STRISCE PEDONALI.  MOZIONE. 
  
 
 
 



 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

Considerato che 
 

- in  Via Cigna angolo strada del Fortino, 
- in Corso Ciriè angolo Corso Principe Oddone, 
- in Corso Principe Oddone 80, 
- in via Ludovico Ariosto angolo Corso Regina Margherita, 
- in Via Cardinale Cagliero angolo Corso Regina Margherita,  
- in Piazza Baldissera angolo Corso Vigevano, 
- in Via Cottolengo angolo Via Lanino, 

le strisce pedonali sono scarsamente visibili; 
 

Rilevato che 
 

• gli attraversamenti pedonali sono nelle immediate vicinanze delle fermate dei 
mezzi pubblici; 

• l’assenza delle strisce può costituire fonte di pericolo per i pedoni che attraversano; 
• i passaggi non sono regolamentati da semaforo, oppure si trovano nelle vicinanze di 

presidi sanitari (Cottolengo) o laboratori di analisi (Lamp) oppure scuole; 
 

Preso atto che 
 
l’attraversamento pedonale è indice di sicurezza stradale, è importante che la segnaletica 
orizzontale sia visibile per i pedoni che per gli automobilisti; 
 

IMPEGNA IL PRESIDENTE 
 
a far si che vengano ripristinate le strisce pedonali, nelle vie in premessa, al fine di mettere 
in sicurezza l’area. 

 
IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 

 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i consiglieri  Calleri, Cusanno 
Pomero, . 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti e votanti : n.  21 
Voti favorevoli : n.  21 


